
ご意見をいただきました〈平成30年 3月分〉 
 
院内に設置しております「意⾒箱」に、4⽉にいただきましたご意⾒、ご要望等でございま

す。貴重なご意⾒、ご提案等誠にありがとうございます。 

 
ご意見 1 
内科、外科 
優しく親切に接していただき、診察を無事終えました。ありがとう
ございました。 
以前に比べ、教育されていると思いました。 
回 答 
このたびは、土岐市立総合病院をご利用いただきまして誠にありが
とうございます。 
温かいお言葉をいただきまして誠にありがとうございます。 
今後とも患者さまが安心して療養に専念していただけるよう、スタ
ッフ一同努力してまいります。 
  
ご意見 2 
土岐市立総合病院は、私どもの本当に頼りにする病院です。この数
年、何回か、通院や入院で利用させていただきましたが、医師、看
護師さん、掃除の方、受付等とても感じが良く、患者が安心して診
ていただける素晴らしい医療がされています。 
なぜ、医師が辞め、ほかに移るのか。土岐市長は予算等の面でもっ
と、真剣に考えて欲しい！総合病院の充実を心より願っています!! 
皆さま、ありがとうございます。 
回 答 
このたびは、土岐市立総合病院をご利用いただきまして誠にありが
とうございます。また、貴重なご意見をいただきましてありがとう
ございます。 
励ましのお言葉をいただきまして誠にありがとうございます。 
今後とも患者さまが安心して療養に専念していただけるよう、スタ
ッフ一同努力してまいります。 


